



**Nchout Njoya Ajara est désormais citoyenne d'honneur de la ville de Campo, département de l'Océan, région du Sud. Cette annonce a été faite par la Lionne Indomptable elle-même sur les réseaux sociaux.**

*« MERCI A CAMPO. Je suis un soldat de la nation, servir mon pays que ce soit sous la forme d'un challenge sportif, social ou humain est un devoir et une grande fierté. Je suis une citoyenne Camerounaise, née à Fouban et vécue à Yaoundé et Douala. J'ai toujours considéré chacune de mes villes de résidence Camerounaise comme chez moi. Aujourd'hui, je suis honorée de recevoir la distinction de Citoyenne d'honneur de la ville de CAMPO décidée en date du 05 juillet 2019 par le conseil municipal de ladite ville. Je serai avec les élus, mes parents, mes frères et sœurs de CAMPO le 12 décembre pour recevoir mes attributs de citoyenne d'honneur. Je partage cette distinction avec mes coéquipières et mes chers fans sans qui je ne me serai jamais autant illustrée pour mériter la reconnaissance de la ville de CAMPO. Un grand merci à la municipalité et à la population de CAMPO pour cette reconnaissance qui me va droit au cœur. », A-t-elle écrit.*

Njoya Ajara et ses coéquipières sont en ce moment à Abidjan, en Côte d'Ivoire, depuis mercredi 06 novembre, c'est dans le cadre de la rencontre allé du 4e tour qualificatif aux Jeux Olympiques Tokyo 2020.